

Deutsche Patientenliga Atemwegserkrankungen e.V.

Die Mitglieder der DPLA sind vor allem Patienten mit chronisch obstruktiven Atemwegserkrankungen (d.h. Patienten mit Asthma bronchiale, chronischer Bronchitis oder einem Lungenemphysem), aber auch Ärzte und Physiotherapeuten, die Atemtherapie durchführen, sowie Psychologen, die in der Patientenschulung arbeiten wollen.

Die DPLA versteht sich als Vereinigung all jener Personen, die „Hilfe für Atemwegskranke“ leisten oder die diese Hilfe als Betroffene in Anspruch nehmen wollen.

GSK arbeitet mit der Patientenliga Atemwegserkrankungen e.V. seit 2013 zusammen.

Zusammenarbeit in 2019

- 1.) Im Jahr 2019 zahlte GSK zur Unterstützung des 1. Lungensymposium in Worms 3.000,00 Euro.
- 2.) Im Jahr 2019 zahlte GSK zur Unterstützung der 2. Lungentagung in Potsdam 1.500,00 Euro.

Kontakt

www.pat-liga.de